

Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por peseta - 12/03/2012 14:10

Pues eso que:

un palmesano joven en perfectas condiciones físicas que lleva años viviendo holgadamente en la India gracias a la Renta Mínima de Inserción (RMI) de 400 euros al mes.

La Renta Mínima de Inserción Social es un programa del Consell que tiene la finalidad de evitar que caigan en la marginación aquellas personas que en un momento dado atraviesan una situación de precariedad económica. Mediante este programa las personas en situación de riesgo reciben una ayuda mensual económica que puede oscilar entre los 300 y 500 euros.

Qué os parece?

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 12/03/2012 14:39

España es un país muy de subvenciones, y esto conlleva haber mucho fraude. Hay que endurecer mucho más los mínimos para acceder a estas ayudas a los que lo necesiten, y llevar un control más exhaustivo.

Tengo un amigo que trabaja en la generalitat y me dice que se encuentran con mucho fraude evidente, pero que legalmente tienen acceso a él.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por ismaac - 12/03/2012 15:29

Haber si poco a poco todos esos casos salen a la luz y se llevan a cabo medidas para acabar con estas subvenciones para gente que no les da el uso debido.

Justo leyendo propaganda electoral y demás el candidato de UPYD para asturias abordaba el tema de las subvenciones.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por Gil - 12/03/2012 15:48

peseta escribió:

Pues eso que:

un palmesano joven en perfectas condiciones físicas que lleva años viviendo holgadamente en la India gracias a la Renta Mínima de Inserción (RMI) de 400 euros al mes.

La Renta Mínima de Inserción Social es un programa del Consell que tiene la finalidad de evitar que caigan en la marginación aquellas personas que en un momento dado atraviesan una situación de precariedad económica. Mediante este programa las personas en situación de riesgo reciben una ayuda mensual económica que puede oscilar entre los 300 y 500 euros.

Qué os parece?

por supuesto que esta tipo no caera en ninguna marginacion, jeje

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por julenm - 12/03/2012 23:30

Tenemos un pais,inmerso en una crisis como nunca se ha vivido,recortes por todos los lados,y tenemos actualmente mas subvenciones descontroladas que nunca,y no se hace nada hace poco salia en Euskadi, 7000 personas en paradero desconocido po minimo 400 euros que muchos son mas de el doble 2.800.000 euros.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por Pitxönen - 13/03/2012 01:30

peseta escribió:

Pues eso que:

un palmesano joven en perfectas condiciones físicas que lleva años viviendo holgadamente en la India gracias a la Renta Mínima de Inserción (RMI) de 400 euros al mes.

La Renta Mínima de Inserción Social es un programa del Consell que tiene la finalidad de evitar que caigan en la marginación aquellas personas que en un momento dado atraviesan una situación de precariedad económica. Mediante este programa las personas en situación de riesgo reciben una ayuda mensual económica que puede oscilar entre los 300 y 500 euros.

Qué os parece?

Interesante noticia. Tienes por ahí el link para leer el reportaje entero? hay fotos?

Hay gente que realmente lo necesita, pero este tipo de cosas hará que paguen justos por pecadores. Esperemos que pongan buenas medidas de control y realmente los que lo necesitan puedan seguir cobrando esta pequeña ayuda para comer.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por Ashberian - 13/03/2012 02:00

¿ Soy al único al que esta noticia no le parece más que otra carnaza para justificar el siguiente paso de los famosos recortes y medidas sin sentido ?

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por cotarelo - 13/03/2012 09:03

La gente que percibe ayudas de este tipo deberían contribuir a la sociedad de alguna manera haciendo algún tipo de voluntariado.

Y el paro está bien que se de, pero habría que asegurar que la persona está buscando activamente trabajo, presentando copias de las candidaturas de empleo a la SS, como se hace en otros países europeos.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por morpheo81 - 13/03/2012 10:53

Ashberian escribió:

¿ Soy al único al que esta noticia no le parece más que otra carnaza para justificar el siguiente paso de los famosos recortes y medidas sin sentido ?

+1

En este país nos gusta la carnaza eso si que haya millonarios viviendo a cuerpo de rey no es noticia eso se da por sentado que debe ser así.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en

la India.

Escrito por Ashberian - 13/03/2012 11:41

morpheo81 escribió:

Ashberian escribió:

¿ Soy al único al que esta noticia no le parece más que otra carnaza para justificar el siguiente paso de los famosos recortes y medidas sin sentido ?

+1

En este pais nos gusta la carnaza eso si que haya milmillonarios viviendo a cuerpo de rey no es noticia eso se da por sentado que debe ser así.

Exactamente.

Me sigue siendo tremendamente significativo la oleada de personas jaleando el asunto de los servicios sociales a cargo de parados y que todavía no he leído por los foros en que me muevo que nadie señale que se trata "casi" de equiparar a un parado con un delincuente, ya que ambos realizarían estos trabajos: Unos por delincuentes y los otros.... ¿ por no tener trabajo ? :dry: :blink: :S

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por javi.c - 13/03/2012 12:19

Esto ya es un país al revés, se persigue al desgraciado que cobra una subvención ridícula y se deja a los que se llevan 80.000 millones de euros a paraísos fiscales.

Además la noticia me parece muy cuestionable, para ir a la india por cada viaje + visados etc se dejaría casi que 3 meses de subvención y encima te llaman cada x tiempo para que te presentes en sus oficinas y para cursos de formación.

Para estos que critican tanto las subvenciones estas de 400 euros , que me digan a mí que harían ellos en una situación de estar de alquiler en una comunidad como la de Madrid con 400 euros mensuales , pues no te quedaría otra que irte a vivir bajo un puente.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 13/03/2012 13:54

javi.c escribió:

Esto ya es un país al revés, se persigue al desgraciado que cobra una subvención ridícula y se deja a los que se llevan 80.000 millones de euros a paraísos fiscales.

Es que no se persigue ni a uno ni otro.

javi.c escribió:

Para estos que critican tanto las subvenciones estas de 400 euros , que me digan a mí que harían ellos en una situación de estar de alquiler en una comunidad como la de Madrid con 400 euros mensuales , pues no te quedaría otra que irte a vivir bajo un puente.

Pues lo que hacen muchos, trabajar en negro, y esos 400€, pues de extra. Y como muchos lo veis bien, pues así nos va.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por rafacremades - 13/03/2012 14:32

En España hay mucho caradura que vive acosta de subvenciones, que es lo mismo que a costa de los tontos que trabajamos todo legal.

Así que si por mi fuera, quitaba todas, y dejaba sola las que esten 100% probadas que no tienen otra fuente de ingreso, que todos sabemos casos que parados que cobran 500€ al mes, y pagan su hipoteca de 1000€.

Será haciendo magia.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por Pitxönen - 13/03/2012 14:54

Pitxönen escribió:

peseta escribió:

Pues eso que:

un palmesano joven en perfectas condiciones físicas que lleva años viviendo holgadamente en la India gracias a la Renta Mínima de Inserción (RMI) de 400 euros al mes.

La Renta Mínima de Inserción Social es un programa del Consell que tiene la finalidad de evitar que caigan en la marginación aquellas personas que en un momento dado atraviesan una situación de precariedad económica. Mediante este programa las personas en situación de riesgo reciben una ayuda mensual económica que puede oscilar entre los 300 y 500 euros.

Qué os parece?

Interesante noticia. Tienes por ahí el link para leer el reportaje entero? hay fotos?

Hay gente que realmente lo necesita, pero este tipo de cosas hará que paguen justos por pecadores. Esperemos que pongan buenas medidas de control y realmente los que lo necesitan puedan seguir cobrando esta pequeña ayuda para comer.

A ver si nos puede poner la noticia de donde ha salido para verla y así sabremos que periódico es. Será muy interesante saberlo, no opináis?

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por javi.c - 13/03/2012 20:20

andreseljedi escribió:

Es que no se persigue ni a uno ni otro.

Pues no sera en este foro precisamente , por no perdeis ni un minuto en ponerlos a caldo.

andreseljedi escribió:

Pues lo que hacen muchos, trabajar en negro, y esos 400€, pues de extra. Y como muchos lo veis bien, pues así nos va.

¿ y en este caso , se fue a la india a trabajar en negro, no?.

Alguno habra que trabaje en negro , pero meterlos todos en el mismo saco no me parece correcto.

Y repito si trabajan en negro sera porque algun empresario se lo propone y si tambien estan los que cobran subvenciones de 400 euros ,cerrar el chiringuito y ponerlos a cobrar la subvencion y a trabajar en negro para disfrutar vosotros tambien de las enormes ventajas que ofrece.

¿ cuantos de los empresarios que frecuentais el foro dais trabajo en negro?

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por javi.c - 13/03/2012 20:31

rafacremades escribió:

En España hay mucho caradura que vive acosta de subvenciones, que es lo mismo que a costa de los tontos que trabajamos todo legal.

Así que si por mi fuera, quitaba todas, y dejaba sola las que esten 100% probadas que no tienen otra fuente de ingreso, que todos sabemos casos que parados que cobran 500€ al mes, y pagan su hipoteca de 1000€.

Será haciendo magia.

Pues yo no conozco ninguno de estos, pero conozco unos cuantos de los que han perdido su casa y se han tenido que ir a vivir con los padres para poder subsistir con parte de la pensión de los padres por qué no los llegaba ni casi para comer con la subvención esta..

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 13/03/2012 21:32

javi.c escribió:

Y repito si trabajan en negro sera porque algun empresario se lo propone y si tambien estan los que cobran subvenciones de 400 euros ,cerrar el chiringuito y poneros a cobrar la subvencion y a trabajar en negro para disfrutar vosotros tambien de las enormes ventajas que ofrece.

¿ cuantos de los empresarios que frecuentais el foro dais trabajo en negro?

Estas muy equivocado, y supongo que será desde el desconocimiento, si piensas que toda la gente quiere trabajar en oficial.

Yo me he encontrado a varios casos que solo han querido trabajar en negro, nada en oficial, porque ya tenían una paga, el paro o alguna subvención, pero aunque me cueste más caro, yo prefiero todo legal, porque las multas son muy altas.

Así que como ves fraude hay mucho, porque el trabajador lo prefiere.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por javi.c - 13/03/2012 21:49

Pues al igual que tu hay muchos otros que no quieren dar trabajo en negro, es más difícil de lo que os creéis vosotros.

Yo por las situaciones que pase unos años atrás que estaba que me agarraba a un clavo ardiendo, no encontré trabajo ni en negro ni en blanco ni de ninguna manera.

Leyéndoos a mucho de vosotros parece ser que todo los que se quedan en el paro están trabajando en negro, al final va ser que no sobran puestos de trabajo y todo.

Y repito si trabajan en negro es porque hay empresarios que lo ofrecen y de estos no decís ni pio.

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 15/03/2012 00:07

Hay de todo, eso está claro.

En mi ciudad, con el dudoso honor de tener la mayor economía sumergida de España, es muy común que la gente trabaje en negro, en pequeños talleres de aparado, y nadie se cuestiona nada, porque se da por hecho.

Y por supuesto que el empresario les obliga a tabajar en negro, pero en esos talleres hay quien les viene bien porque tienen una paga, y habrá quien preferirá estar dado da alta.

Igual que en trabajos de cara al público, tienes que estar dado de alta, porque sino te cascan 3000€ al empresario.

Aquí se ve de todo, el empresario negrero que cierra la empresa, se hace insolvente, y tira a todos a la calle, y vuelve a abrir con otro nombre y otros compañeros de clase que les daban becas para estudiar, porque sus 2 padres trabajaban en negro, y se compraban una moto nueva.

Asi que hay de todo en la viña del señor.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por rafacremades - 17/03/2012 05:10

Lo peor es que se descubre a 1, pero quedan muchísimos que no se les detecta, y así vamos, pagando ayudas y muchos viviendo con su extra de 400€.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por adriancillo_ - 17/03/2012 19:32

Javi.c

¿cuantos quieres que te presente?

1. Persona cobrando en negro y tienen una pension por incapacidad.
2. Personas que agotaban la prestacion pro desempleo, y se tomaban un año sabatico.
3. Niños en la universidad conduciendo un BMW y con la beca del Ministerio.
4. Conozco el caso personalmente (que me lo conto como si fuera normal) de una chica que rechazo un trabajo en uan gran superficie, porque iba a cobrar 800 euros y tenia que aguantar un jefe, madrugar, trabajar 8 horas al dia....total preferia quedarse con la Renta de no se que (no al de los 400 euros

famosos, sino una de insercion social pro dos años) que bueno solo cobraba 500 pero le compensaba estar en casa y no ganar 300 euros....

De verdad que vivimos en mundos tan distintos....que tu no conoces ningun caso de gente que cobra un subvencion del estado sin NECESITARLO.

De verdad que no conoces barrios de todos lados de españa con un porcentaje de sus vecinos subvencionados por todos lados y luego con un COCHAZO en la puerta de casa ¿de verdad? debe ser que yo em muevo por sitios muy chungos.... :dry:

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por morpheo81 - 20/03/2012 12:59

El problema es la mentalidad de la gente

Por que cuando vamos a talleres, dentistas, chapuzas y demas te dicen con o sin factura

Por que un autonomo pide facturas de todo (hasta cuando va a comer con los amigos) y en muchos casos les piden que aumenten el montante para luego desgravarselo en las declaraciones de IVA.

Por que hay mucha gente que se jacta de que este año ha pagado menos a hacienda por un "truquillo" que le ha dicho un amigo suyo.

Y al final por que no lo denunciarnos si conocemos todos estos chanchullos de sobra?

Al final siempre pagan justos por pecadores (y en esta crisis más todavía), el problema no son las subvenciones el problema es el uso que hacemos de ellas...

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por adriancillo_ - 21/03/2012 00:15

Hola morpheo81

Yo creo que la subvencion por la subvencion es mala, genera "vividores" (y no digo que todo el que la recibe lo sea), pero si es cierto que genera un cierto ... oye si me la dan ... pues la pido.

Yo creo (mucho y sinceramente) que si por ejemplo, las becas universitarias, por tocar un tema que podría MOLESTAR A MUCHOS :laugh: , y que hasta hace no muchos años veia el "trafico" de estas entre mis compañeros de facultad.

Tuvieses que devolver una parte, muchisima gente no la pediria. Por poner un ejemplo:

Que fuera tipo prestamo universitario (como el que hay ahora para los master), tienes años de carencia (hasta que acabes la carrera y obtengas una renta determinada), tienes un tope anual a devolver cada año para amortizar, el tipo de interes seria "bajo", devolverias el 60-65-70%....e incluso porque no ademas tendrias que hacer "voluntariado social" o trabajar para la universidad(muy pocas horas semanales e incluso teniendo al posibilidad de acumularlas y trabajar en verano haciendo alguna actividad) y asi reducir la cuota a pedir.

En el medio plazo incluso crearias un fondo de prestamos universitarios, que poco a poco iria disminuyendo los recursos del estado que tendria que aportar para financiarlo hasta hacerlo, no digo rentable ni autosuficiente, pero si moderar mucho el esfuerzo anual destinado a ese tipo de politicas.

Yo creo que exista un estado es BUENO, que te ayude en ciertos momentos que te acompañe, q te facilite ciertas cosas pero creo que ya es hora de pasar de PAPA ESTADO a AMIGO Estado

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 21/03/2012 01:41

adriancillo_ lo has clavado.

Javi.c un cree en los cuentos de hadas, en que todos los que piden una ayuda son porque realmente lo necesitan.

Yo me he llegado a encontrar a varias personas, que al poner un anuncio para trabajar, me han dicho que si es en oficial, no lo quieren por estar cobrando ayudas y el paro. Y esto, por desgracia, es muy común.

Y respeto a las becas, aun me acuerdo de un compañero que con la ayudas se compró una moto, mientras los demas ibamos andando a los sitios.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por morpheo81 - 21/03/2012 10:38

Yo no se que hacemos trabajando, pudiendo vivir de las subvenciones que reparten a todo el mundo en ayuntamientos, comunidades, universidades, etc...Y sin trabajar oye que me dan el paro también.

Yo creo que algunos si que creéis en cuentos chinos.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por jesmaon - 21/03/2012 12:03

Se ha instaurado una cultura de la subvención por todo, que hay mucha gente que ni encuentra trabajo ni lo quiere encontrar porque entre lo que ganan así y lo que sacan a los padres por otro....quién les manda currar? Y luego hay los llamados "desfavorecidos" que se meten un pastón al mes sin pegar chapa y les dan dinero hasta porque llevar a los niños al colegio. En conclusión, a los que tenemos nómina nos seguirán sangrando y los que están incontrolados seguirán viviendo como reyes porque encima de no pagar ni un impuesto, se aprovechan del sistema y encima les pagan. Por esto, a pesar de la crisis y de lo mal que está todo no se mueve ni dios, y cuando llegan vacaciones o puentes hay ocupación hotelera cercana al 100%.

=====

Re: Utilizó la Ayuda de los 400€ para vivir como un marajá durante años en la India.

Escrito por andreseljedi - 22/03/2012 00:47

morpheo81 escribió:

Yo no se que hacemos trabajando, pudiendo vivir de las subvenciones que reparten a todo el mundo en ayuntamientos, comunidades, universidades, etc...Y sin trabajar oye que me dan el paro también.

Yo creo que algunos si que creéis en cuentos chinos.

Porque la mayoría preferimos trabajar y ganar un sueldo decente, que vivir a costa de papa estado, con menos, pero sin pegar clavo.

Y por supuesto, quien cobra paro, a buscarse un trabajo en negro, porque para qué dejarme una paga si puedo tener dos.

Y si alguien dice que estos ejemplos no existen, no sabe ni donde vive.

=====